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Freundeskreis Hofheim-Tenkodogo e.V. 
 
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 10.11. 2016, 19.10 Uhr 
 
Anwesenheitsliste im Anhang 1 
 
TOP 1:  Begrüßung durch die Vorsitzende 
              -Begrüßung der neuen Mitglieder 

Beschluss: Änderung der TO dergestalt, dass der Punkt 8 „Neuwahlen“ vor den    
Punkt 7 „Reisebericht…“ vorgezogen wird.  

 
Die Vorsitzende übergibt die Versammlungsleitung für die TOP 2-neu 7 an Horst   
Schaper 
 

TOP 2.  Die Vorsitzende Inge Franck gibt den Rechenschaftsbericht des Vorstandes über die  
  Aktivitäten des Vereins im Jahr 2016 ab.  

              Bericht im Anhang 2 
 
TOP 3.  Aussprache zum Rechenschaftsbericht 
              Einige Vorstandsmitglieder ergänzen den Bericht insbesondere zu einigen Details der  

  Reise einer Vorstandsdelegation im Januar d.J.  sowie der Mitgliederreise im 
Oktober    
  d.J. nach Tenkodogo.  

- Aktuelle Informationen zum Befinden von Jonas Tresbach, der über den 
Freundeskreis vermittelt zurzeit ein zweimonatiges Praktikum bei 
OCADES/Caritas in Tenkodogo absolviert; 
- Ergebnis der Brillensammelaktion und der Übergabe der td. 600 Brillen an   
den Geschäftsführer des OCADES Abbé Dennis  

Inge Franck gibt zum Abschluss der Aussprache eine persönliche Erklärung ab und 
teilt mit, dass sie aus privaten Gründen sich nicht mehr in der Lage sieht die Funktion 
der Vorsitzenden des Freundeskreises auszuüben. Nach 6 ½ Jahren intensiver Arbeit 
und Aufbau des Vereins habe sie ihre persönliche Altersgrenze erreicht. 75 Jahre sei 
eine gute Grenze um sich nunmehr stärker auf ihr Privatleben zu konzentrieren. Dem 
Verein stehe sie natürlich auch weiter, soweit es ihr möglich ist, mit Rat und Tat zur 
Seite. 

Dr. Rüdeger Schlaga dankt ihr im Namen des Vorstandes und der Mitglieder des 
Freundeskreises Hofheim-Tenkodogo und ganz persönlich herzlich für ihre Arbeit 
gerade in teilweise schwierigen Aufbauzeiten. Dazu überreicht er ihr im Namen des 
Vorstandes einen Blumenstrauß als kleines Dankeschön. 

 
Top 4:   Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters 
   Berthold Knöss gibt den Bericht zur Lage der Kasse 
              Kassenbericht im Anhang 3 

  Bericht der Kassenprüfer Heike Fuhr und Angelika Wolf wird vorgetragen.  
  Eine einwandfreie Führung der Kasse wird nach Prüfung erneut bestätigt. 

              Prüfungsbericht im Anhang 4 
 
TOP 5:   Aussprache zu TOP 4 
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Die derzeitige Mitgliederzahl beträgt 61; nach wie vor gilt es die Zahl zu erhöhen.    
Ein Zuwachs von sieben neuen Mitglieder ist zwar erfreulich, aber es darf ruhig  
etwas mehr sein. 

               
TOP 6.:  Auf Antrag der Kassenprüferinnen erfolgt die einstimmig Entlastung des Kassierers  

   Nach Antrag aus der Mitgliederschaft erfolgte einstimmig die Entlastung des   
              Vorstands. 
 
Top 7 neu: Neuwahlen des Vorstandes 

In diesem Jahr steht die reguläre (Neu-)Wahl des Vorstandes an. Werner Wittchen, 
bisheriger stv. Vorsitzende, erklärte, dass er nicht wieder in dieser Funktion 
kandidiere. Dafür seien allein private und gesundheitliche Gründe ausschlaggebend. 
Er sehe sich deswegen nicht mehr in der Lage an den Reisen nach Burkina Faso 
teilzunehmen und wolle deshalb sich lieber auf die Arbeit hier vor Ort konzentrieren 
und stehe dafür auch immer bereit.  
Es nehmen an den Wahlen 21 stimmberechtigte Mitglieder teil. Geheime Wahlen 
werden nicht beantragt, somit werden die Wahlen in offener Abstimmung 
durchgeführt: 
Es kandidieren: 
Vorsitz: Dr. Rüdeger Schlaga 
Zwei stv. Vorsitzende: Francoise Riedel und Wolfgang Exner 
Schriftführerin: Barbara Kölsch 
Beisitzer: Albert Hilbrink und Ursula Treffer 
 
Die Wahl zum Vorsitzenden erfolgt mit 20 ja-Stimmen bei einer Enthaltung 
Alle weiteren Wahlen erfolgen einstimmig. 
Auf Befragen der gewählten Mitglieder durch den Wahlversammlungsleiter Horst 
Schaper erkläre alle, dass sie ihre jeweilige Wahl annehmen. 
 
Auch Bürgermeisterin Gisela Stang erklärte sich bereit qua Funktion dem Vorstand als 
nichtstimmberechtigtes Mitglied anzugehören. 
 
Damit ist der Vorstand komplett wieder neu gewählt. 

      
TOP 8 neu:   Bericht von der nach Tenkodogo im Oktober 2016 

Die Reise diente insbesondere dazu Mitgliedern, die nicht in die Vorstandsarbeit 
eingebunden und bisher auch das Land Burkina Faso nicht kennen, mit dem Land, 
den Leuten, unseren Partnern wie auch den abgeschlossenen sowie anstehenden 
Projekten bekannt zu machen. Den Bericht anhand einer Auswahl aktueller Fotos 
gaben ab: Heidi Henningsen, Gisela Stang und Dr. Rüdeger Schlaga. Zudem waren sie 
Begleitung für Jonas Tresbach, der in Tenkodogo sein Stuium begleitendes Praktikum 
absolviert. Im Rahmen der Mitgliederreise hatte er Gelegenheit sich vor Ort zu 
aklimatisieren, die Projekte kennen zu lernen und darüber in das bestehende 
Netzwerkek an Kontakten eingeführt zu werden. 

 
TOP 9:   Sonstiges 

Ursula Treffer, Vorstandsverantwortliche für die Organisation der Informations- 
und Verkaufsständen bei den vielen Gelegenheiten in Hofheim erläuterte ihre Arbeit 
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und appellierte ganz dringend darum, dass sich noch mindestens ein weiteres 
Mitglied mit ihr gemeinsam verantwortlich die Arbeit aufteilt.. 

 
 
 
               Die Versammlung ist um 21.40 Uhr beendet. 
 
 
                Für das Protokoll: Dr. Rüdeger Schlaga  
 
 
 
 

    Für die Richtigkeit des Protokolls: Inge Franck 


